

Desa Molosipat Utara Kabupaten Pohuwato Gelar STQ II



Journalist: **indonesiasatu**, Tanggal: 08 Sep 2019

POHUWATO - Seleksi Tilawatil Qur'an (STQ) ke-2 tingkat desa, kembali digelar Pemerintah Desa Molosipat Utara (Molut), Kecamatan Popayato Barat, Provinsi Gorontalo, di aula kantor desa, Sabtu (8/9/2019).

Dalam sambutannya, ketua panitia Asawad Songgi menuturkan, kegiatan tersebut terdiri dari empat cabang lomba yang bersifat wajib dan tiga cabang lomba tambahan.

Disebutkannya pula, cabang lomba wajib meliputi, Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ), Musabaqah Tartil Qur'an (MTTQ), Musabaqah Hafidz Qur'an (MHQ) dan Musabaqah Sharil Qur'an (MSQ). Kemudian cabang lomba tambahan yakni, Qosida, Adzan dan Busana Muslim.

"Cabang Lomba pada kegiatan ini terdiri dari empat cabang Lomba wajib, MTQ, MTTQ, MHQ dan MSQ dan tiga cabang lomba tambahan, Qosida, Adzan dan Busana Muslim" jelasnya.

Ditempat yang sama, Kepala Desa Molosipat Utara, Ruin Polohi juga menyampaikan bahwa, kegiatan tersebut digelar bukan hanya sekedar mencari bibit unggul perwakilan Desa Molosipat Utara untuk persiapan ajang Musabaqah Tilawatil Qur'an di tingkat Kecamatan, tetapi sekaligus sebagai upaya Pemerintah Desa untuk mengentaskan buta aksara.

"Kegiatan ini di gelar tidak hanya untuk mencari bibit-bibit unggul yang bisa mewakili Desa Molosipat Utara ke tingkat Kecamatan, tetapi juga sebagai upaya untuk mengentaskan buta aksara". Kata Ruin

Selanjutnya Ruin Polohi menyampaikan ucapan terima kasih kepada Panitia pelaksana yang telah bekerja keras untuk kegiatan STQ itu dan khususnya kepada seluruh masyarakat yang turut mendukung dengan cara mengizinkan anak-anak mereka pada kegiatan tersebut.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada panitia yang telah bekerja keras untuk kegiatan ini, dan juga ucapan terima kasih saya sampaikan kepada masyarakat yang mendukung dengan cara mengikutsertan anak-anak mereka dalam acara ini," tutupnya. (Nafir)

INDONESIASATU.CO.ID

ADVERTISED BY PT JURNALIS INDONESIA SATU
0821.2381.3986 SPACE AVAILABLE

Sumber:

<http://wartagorontalo.com/news/detail/>

[pemerintah_desa_molosipat_utara_gelar_stq_ii_c2_a0](#)